

Fouillole, 16 novembre 2020

Cher.e.s étudiant.e.s STAPS,

La période que nous vivons depuis la rentrée de septembre est tout à fait exceptionnelle. La crise sanitaire qui sévit au niveau mondial a des répercussions concrètes sur le fonctionnement de notre UFR et sur vos conditions d'étude.

Suite à la formulation de nouvelles directives par le Président Mr Eustase Janky, le 30 octobre dernier, nous avons dû passer la totalité de nos enseignements en distanciel, à l'exception des pratiques sportives pour lesquelles le Président nous a accordé une dérogation, sensible à l'idée qu'un passage en distanciel de ces enseignements poserait des problèmes pédagogiques difficilement solubles dans la virtualisation des cours. Nous sommes donc aujourd'hui l'une des rares composantes à maintenir certains enseignements et je suis très heureux que nous puissions bénéficier de cette dérogation.

J'attire toutefois votre attention sur le fait qu'il est essentiel de redoubler de vigilance quant à l'application des gestes barrières. Même si les étudiants STAPS sont en général consciencieux, un certain nombre d'étudiants n'est pas ou n'est plus aussi rigoureux dans l'application des gestes barrières (port correct du masque, distanciation et utilisation du gel) que cela soit à l'occasion de votre présence sur le campus ou lors de vos activités personnelles hors université. Je voudrais vous préciser qu'en cette période plus que particulière, ma principale préoccupation est la santé de chacun d'entre vous, santé physique comme santé psychologique. Je vous demande donc de redoubler de vigilance, dans votre intérêt, comme dans celui de vos proches.

Dans ce contexte sanitaire, la priorité de l'équipe enseignante est de maintenir une qualité de formation nécessaire à votre réussite universitaire. Les conditions sanitaires bien qu'indispensables posent des contraintes non négligeables sur vos conditions d'études. Toute l'équipe pédagogique et administrative est à pied d'œuvre pour améliorer ces conditions mêmes si cela reste encore par moment compliqué notamment au regard des problèmes de connexion internet.

Je vous informe que le dispositif que nous avons mis en place avec le concours des enseignants intervenant en CM les lundis et mardis pour les étudiants se déclarant en rupture numérique n'a au final été mis en place que pour un seul étudiant (promotion L1 et L2 réunies). Nous avons donc arrêté ce dispositif. En revanche, toujours pour les étudiants en situation de rupture numérique ou qui sont dans l'incapacité d'assister à des cours en distanciel et en présentiel se succédant, nous mettrons à disposition la salle d'OIM dans la limite de la jauge réduite de cette salle.

La période est d'autant plus difficile pour vous que nous sommes en période d'exams continus et que les exams en contrôle terminal approchent à grands pas. Sachez que les modalités précises entre le présentiel et le distanciel vous seront précisées tout prochainement. Pour l'heure, je ne peux que vous encourager à rester pleinement mobilisés pour réussir chacun de vos exams. Mettez tout en œuvre (récupération des cours sur e-cursus pour établir des fiches de révision, visio étudiants avec des thèmes de révision, périodes bloquées de révisions...) pour vous permettre non seulement d'obtenir votre semestre dès la première session, mais aussi, d'obtenir le meilleur résultat possible. Ce dernier sera décisif pour le reste de votre cursus.

Enfin, je vous rappelle que vous avez deux élus étudiants STAPS ainsi que l'association Gwada STAPS qui réalisent des actions constructives et positives que je salue tout particulièrement. Pensez à leur faire remonter toute proposition qui serait de nature à faciliter le fonctionnement général tant dans vos conditions d'étude que dans votre qualité de vie d'étudiant.

Au nom de l'équipe enseignante, je vous souhaite à toutes et à tous courage et détermination dans la réussite de vos études et de vos exams.

Bien à vous,

Guillaume Coudeville,
Doyen de l'UFR STAPS.